

Madame, Monsieur,

L'AVIQ nous demande de vous sensibiliser à la nécessité de mettre à jour vos données via l'application www.UPPAD.be, dans le cadre de l'organisation de la campagne de vaccination.

En effet, se faire vacciner en tant que professionnels de la 1^{ère} ligne de soins, est une préoccupation importante, pour vous protéger vous-mêmes et pouvoir prendre soin des autres.

Dès lors, le Gouvernement wallon a décidé de donner une priorité aux médecins, aux infirmiers et aux dentistes, dans l'accès à la vaccination, à la suite de la vaccination des publics les plus vulnérables que sont nos aînés vivant en collectivités, dans le cadre de la phase 1A4.

Pour organiser la vaccination, il vous est donc demandé de mettre à jour les données personnelles sur www.UPPAD.be ou en lançant l'application via le portail esante.be (chercher « professionnels de santé » et UPPAD).

Il importe, en effet, que votre adresse mail ainsi que votre adresse postale soient correctes et à jour pour vous convier à la vaccination dès le mois de février. Si vous n'avez pas de mail, nous vous suggérons de créer une adresse et de la mentionner dans UPPAD. Vous pourrez la supprimer, le cas échéant, ultérieurement.

Pourriez-vous donc vous connecter et mettre vos informations à jour **pour le 3 février au plus tard ?**

Si vous êtes dans l'impossibilité de réaliser cette opération, vous pouvez communiquer cette information par mail à l'adresse suivante vaccinpremiereligne@aviq.be ou en téléphonant au 071/33 78 19.

D'avance, nous vous remercions de votre collaboration.